

FABIEN ROUSSEL DÉPUTÉ DU NORD

Communiqué

Elections régionales et départementales 2021

Au lendemain du scrutin de ce dimanche 20 juin 2021, chacun déplore le niveau historiquement élevé de l'abstention. Deux électeurs sur trois n'ont pas voté. Le taux de participation a ainsi atteint son plus bas niveau depuis 1958. Cela traduit une véritable crise démocratique.

Le constat est d'autant plus amer que ce sont d'abord les jeunes et les catégories populaires qui ont boudé les urnes. Autrement dit, celles et ceux qui souffrent le plus des politiques libérales mises en œuvre depuis des années ont choisi de ne pas voter. A qui profite cette abstention ? Certainement pas à eux car au final, c'est la finance qui garde le pouvoir.

Dans les Hauts-de-France, le premier tour des élections, régionales et départementales, a été marqué par un net recul de l'extrême-droite ainsi que par un camouflet infligé aux représentants du gouvernement, malgré la présence de cinq ministres portant les couleurs de la majorité présidentielle. Si les Français ont très peu participé à cette élection, ils ont fait le choix de ne pas voter pour les candidats du gouvernement, ni pour l'extrême-droite. Car ce qu'ils veulent, c'est retrouver des services publics, du pouvoir d'achat, des emplois correctement rémunérés et la réindustrialisation du pays.

Alors que le second tour se déroulera ce dimanche 27 juin, j'appelle à voter en faveur de la liste d'union de la gauche conduite par Karima DELLI afin d'envoyer le plus grand nombre possible d'élus de gauche et écologistes siéger au Conseil régional. Absente à la Région depuis 2015, la gauche doit réintégrer l'assemblée régionale pour y faire vivre nos valeurs et porter nos propositions en faveur du pouvoir d'achat, pour la jeunesse, pour l'avenir des transports publics...

Pour les élections départementales, le choix du rassemblement des forces de gauche et écologistes a créé une dynamique positive. Les conseillers départementaux communistes sortants ont été qualifiés pour le second tour. Par leur implantation et leur travail, ils ont aussi largement permis de faire reculer l'extrême-droite. Au second tour, pas une voix ne doit manquer pour qu'ils l'emportent face à l'extrême-droite.

En outre, dans le Nord, l'issue du premier tour a fait naître l'espoir de nouvelles conquêtes à gauche. C'est dans ce sens que j'appelle à voter pour les candidats de gauche lors du scrutin de dimanche prochain. C'est l'occasion de faire vivre des politiques de solidarité dans notre département et défendre le pouvoir d'achat des jeunes, des aînés, des plus modestes.

Dans le canton de Saint-Amand-les-Eaux, j'appelle à voter en faveur d'Eric RENAUD et de Claudine DEROEUX pour que l'Amandinois ne soit pas représenté par l'extrême-droite au Département du Nord. Il en est de même dans tous les cantons où l'extrême-droite menace.

Fabien ROUSSEL Député du Nord